

Nuevas titulaciones universitarias

Imbroda: "Para hacer un campus nuevo primero tiene que haber alumnos"



Momentos de la entrevista

El presidente de la Ciudad Autónoma afirmó que, mientras en todo el territorio nacional se están cerrando titulaciones, en Melilla se aumentará la oferta educativa

Por Juan Carlos Parra

El presidente de la Ciudad Autónoma, Juan José Imbroda, afirmó, sobre la posibilidad de la construcción de un nuevo campus universitario, que antes tienen que ver la demanda de alumnos.

El próximo curso se sumarán a las titulaciones actuales que se imparten en Melilla el grado de Derecho con Administración y Dirección de

Empresas y el de Educación Física. Además, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, anunció durante su última visita en la Ciudad Autónoma, tras reunirse con Imbroda, que también se tiene pensado para un futuro la implantación de dos grados más, el de Fisioterapia y el de Márketing.

Por otro lado, una de las titulaciones con las que ya cuenta el campus

de Melilla, Enfermería, doblará su número de plazas actual, pasando de 60 a unas 120.

Ante el incremento de titulaciones, Imbroda afirmó en una entrevista concedida ayer a *Cadena Ser* que hay que esperar a ver la demanda para poder pensar en la construcción de un nuevo campus. "Lo primero es que los de Melilla no tengan que salir a estudiar fuera", indicó el presidente

de la Ciudad Autónoma, quien consideró que también se captará a estudiantes peninsulares y de Marruecos.

"Las nuevas titulaciones traerán una vida social que mejorará la economía de la sociedad melillense", aseguró Imbroda. El presidente de la Ciudad Autónoma apuntó que gracias a estos nuevos grados podrán venir a Melilla unas 2.500 personas, a lo que habría que sumarle unos 120

profesores, algunos de los cuales serán adjuntos.

Imbroda afirmó que la economía de la Ciudad Autónoma se va a mover y que mientras en todo el territorio nacional se están cerrando titulaciones, en Melilla se aumenta la oferta educativa universitaria. "Somos la excepción de España", concluyó el presidente de la Ciudad Autónoma.

Juventud en colaboración con Administraciones Públicas

La UNED acogerá el jueves una jornada sobre delitos y seguridad en Internet

La UNED acogerá este jueves, 25 de abril, a las 18:00 horas, la 'I Jornada Sobre Seguridad en la Red y Delitos Informáticos' organizada por la Viceconsejería de Juventud

Por Juan Carlos Parra

El evento se realizará en colaboración con la Consejería de Administraciones Públicas, por lo que en el momento de la presentación, que tuvo lugar al mediodía de ayer, además de la viceconsejera de Juventud, Sofía Acedo, también estuvo presente su homóloga en la Consejería de Administraciones Públicas, María Ángeles Gras, quien explicó que la *I Jornada Sobre Seguridad en la Red y Delitos Informáticos* se enmarca dentro del

Plan de Formación Continua de la Ciudad Autónoma.

La viceconsejera de Administraciones Públicas indicó que en ese plan se llevan a cabo 68 acciones formativas, algunas de ellas organizadas por entidades sindicales.

Por su parte, Acedo contó cómo surgieron estas jornadas. "La Dirección General de Administraciones Públicas se puso en contacto con Juventud para realizar esta jornada orientada a todos los delitos surgidos en la Red", afirmó la viceconsejera de Juventud.

Acedo explicó que la *I Jornada Sobre Seguridad en la Red y Delitos Informáticos* tratará sobre algo novedoso, y más ahora con el "boom de las Redes Sociales".

La *Jornada* tendrá lugar este jueves de 18:00 a 21:00 horas en la sala 10 de la UNED y contará con cuatro ponentes. El evento lo abrirá la community manager Keka Sánchez con la ponencia *EnReda2*, y le seguirá

José Ramón Díaz Menéndez, Inspector Jefe de la U.D.E.F. de la Jefatura Superior de Policía de Melilla, con una conferencia bajo el título *Estafas y fraudes a través de la Red*.

Acoso Sexual, Pornografía Infantil, Pedofilia en la Red, será la ponencia que imparta un especialista en delitos informáticos de la Guardia Civil de la Ciudad Autónoma, mientras que la jornada la cerrará Francisco Ramírez Peinado, magistrado de Melilla, con el *Uso ilícito de Internet: Delitos informáticos. Responsabilidad Penal y Civil*.

El evento está abierto al público en general pero Acedo hizo mención especial a los jóvenes, ya que son los que más tiempo pasan en Redes Sociales. Además, la viceconsejera de Juventud adelantó que se está intentando que la *I Jornada Sobre Seguridad en la Red y Delitos Informáticos* se retransmita en directo vía online.



Acedo y Gras posan junto al cartel de la jornada